

UNIDAD, UNICIDAD E INDIVIDUALIDAD DE LA PERSONA HUMANA EN EL ANÁLISIS BIOÉTICO DEL USO DE LAS PRUEBAS NUTRIGENÉTICAS PARA LA PÉRDIDA DE PESO

Ana Laura Isabel de la Garza Hernández 1º

³ Estudiante de Doctorado en Bioética Aplicada, Facultad de Bioética, Universidad Anáhuac, Huixquilucan, Estado de México, México.

* Correo electrónico: analidelagarz@gmail.com

INTRODUCCIO

En los últimos años se han estado realizando estados de asociación del geomos completo con el objetivo de leunificar viantantes genéticas asociadas a la susceptibilidad del desarrolto de la obestada. Sin embargo, anaque se han descubetro más de 85 miliones de polimoritmos en el genoma humano, estos haltagos no indician que la presencia de estas viantaciones determina en efecto sobre la salud del individuo. For lo que, el suos del peril marigosetto para la petidada de pera conducer a un construcciones determinas de las periles marigoses. En del suos del punti marigosetto para la petidada de pera conducer a un contrados en la unidad de la persona humana. En grenopose biodicios contrados en la unidad de la persona humano.

ORIFIIAOS

- Identificar información científica sobre las interacciones gen - dieta que regulan la respuesta a intervenciones dietéticas para la reducción de peso corporal.
- Determinar la eticidad del uso de las pruebas nutrigenéticas en la práctica clínica para el tratamiento nutricional personalizado.

METODOLOGÍA

93 articulus

France dabies

finities artivital filine or 4

yourse.

Manufacture deptudes

Action deptudes

Action properties

Tipo de investigación: descriptiva, observacional y retrospectiva.

Se analizó el uso de la biotecnología genómica desde

un fundamento racional y realista, centrado en la persona. Esto implicó la descripción de los problemas desde la perspectiva de la bioética, las amenazas a la libertad y referenciar los principios éticos involucrados.

RESULTADO

Figura 1. Dimensiones de la persona humana. (Elaboración propia)



La Figura 1 representa gráficamente las dimensiones que comprenden a la persona humana. Estas dimensiones corresponden a las tres funciones del alma espiritual definidas por Anstóteles: vegetativa (biológica), essituito (fisique) e intelectiva (espiritual). Así, el alma es la forma sustancial de un organismo vivo, las dimensiones o facultudes de la persona humana son potencias activas que posee el alma humana y que la distinguen de otras especies.

La dimensión biológica forma una unidad con las otras dimensiones, lo que hace que la persona sea una, única individual. El genoma humano representa la base biológica de la naturaleza humana. Es propio de la naturaleza humana. Es propio de la maturaleza humana, es propio de la maturaleza integrar las características conuness de los seres humanos; sin embargo, es cada persona, indivisa e irrepetible, quien actualiza esa naturaleza.

Según la biología molecular, el principio de individualidad de cada persona se materializa en el genoma humano, pero no es hasta la actualización de esa materia por medio de la forma (alma) cuando se encuentra totalmente diferenciada e individualizada.

Así, el estudio de la persona humana solo desde la dimensión biológica (naturalismo materialista), puede conducir a un reduccionismo del ser humano. SI bien, se conoce que el genoma humano niene una longua aproximada de 3000 millones de pares de bases de ADN y que contiene unos 25000 genes. Además, se ha calenda que, puede haber un polimorfismo cada 1300 millondes de puede haber un polimorfismo cada 1300 posibilidades de variaciones genéticas, éstas son finitas, posibilidades de variaciones genéticas, éstas son finitas, o que podrá conducir a un reduccionismo de conducir a un reduccionismo de un pumano a su pura materialidad comprometiendo su identifiad

CONCLUSIÓN

El uso de la biotecnología genómica puede contribuir a diseñar dietas personalizadas, sin embargo, es necesario validar la información y demostrar que existe una asociación entre las variantes genéticas y la salud; así como el balance riesgos/beneficios.

Justificar un acto por un posible beneficio en cuanto a la dimensión biológica (pérdida de peso), puede conducir a la desintegración de la unidad de la persona humana.
El málisis de los riesgos contempla los principios de precaución, incluyendo la prudencia; libertad, proporcionalidad terapéutica e

DEFEDENCIAS

integridad.

de Toro-Martín, J., Arsenault, B., Després, J.-P. & Vohl, M.-C. (2017). Precision Nutrition: A Review of Personalized Nutritional

Approaches for the Prevention and Management of Metabolic Syndrome. Natrients, 9, 913.

García Candrado, J., (2010). Artopologia filosófica. Uni natroducción a los Filosofica del Hembre (Quinta), Pamplona: EUNSA.

Minihane, A. M. (2013). The genetic contribution to disease risk and variability in response to diet: where is the hidden

heritability? Proc. Natt. Soc. 72, 40-40.

